

## Andelot : la fermeture de la trésorerie suspendue

C'est au terme d'une réunion qui a eu lieu lundi soir en préfecture que la nouvelle est tombée. Elle est plutôt bonne pour les élus et les citoyens qui se sont mobilisés, notamment le 26 mars, pour dire "non" à la fermeture de la trésorerie d'Andelot. Le préfet, Françoise Soulliman, organisait donc une entrevue lundi en présence des responsables de la direction départementale des finances publiques, des deux sénateurs, de quelques maires et du conseiller départemental du secteur. «*On a trouvé un accord*», se félicitait hier Nicolas Lacroix, conseiller départemental. La direction des finances publiques accepte de surseoir à sa décision de fermer la trésorerie d'Andelot le 1<sup>er</sup> janvier 2017. Pour ainsi dire, le pro-

jet est suspendu sans être abandonné. En contrepartie, les élus s'engagent à travailler à moyen terme «*à une mutualisation des services à la population*». Est-ce que cette démarche aboutira à l'ouverture d'une maison de services au public, structure aujourd'hui encouragée par le gouvernement ? Il est trop tôt pour le dire. Dans ce secteur, l'année 2016 sera déjà consacrée à la mise en place de la nouvelle intercommunalité qui va regrouper, rappellons-le, Breuvannes-Bourmont-Saint-Blin avec la Vallée du Rognon. Il a toutefois été acté lundi que la gestion du foyer Montclair d'Andelot ne sera plus assurée par la trésorerie d'Andelot.

C. C.



La mobilisation du 26 mars a porté ses fruits.

### NOTEZ-LE

#### Stage de danses mexicaines

L'association Dulcimer organise un stage ouvert à tous de danses mexicaines, samedi 13 avril, à partir de 14 h, à l'ancienne gare de Vaillant, situé à une vingtaine de kilomètres de Langres. Une démonstration des danses apprises durant ce stage aura lieu de 19 h lors de la grande soirée mexicaine de l'association Autour de la Terre. Pour les renseignements et les inscriptions, il convient d'adresser à l'association au 03.25.88.57.04 ou dulcimer52@orange.fr ou auprès de Jean-Louis Dupont au 06.80.71.89.15 ou



### Appel aux dons de sang

Etablissement français du sang (EFS) Alsace-Lorraine-hampagne-Ardenne constate depuis plusieurs semaines une baisse de la fréquentation de ses sites fixes et de ses collectes mobiles. Une situation qui peut s'expliquer par les dernières épidémies de grippe et de gastro-entérite sévissant sur le territoire. Les équipes de l'EFS lancent un appel, d'autant plus qu'avec les vacances de printemps, les besoins peuvent se faire pressants. Pour connaître les coordonnées et horaires d'ouverture des sites et les lieux des prochaines collectes mobiles dans toute la région : 1.800.109.900 ou www.dondusang.net.

### Passage à la TNT et mauvaises surprises

Depuis hier matin, toutes les chaînes de télévision sont diffusées exclusivement de façon numérique. Avec le matériel adapté, il suffisait de faire une recherche automatique pour recevoir de nouveau la télévision normalement. Mais pour certains, dans des zones dites sensibles, il y a eu certaines mauvaises surprises... C'est le cas dans le secteur de Lefonds où des téléspectateurs ont remarqué qu'ils ne reçoivent plus plusieurs chaînes (TF1, TMC, NT1 ou encore NRJ 12). La seule issue, pour eux, est de se connecter via le réseau satellite (ce qui implique un investissement) ou de se raccorder par le biais d'une box Internet.

### Les soutiens à François Fillon actifs

Les coördinateurs des comités départementaux de soutien à François Fillon se sont retrouvés, le 2 avril à Paris, pour une journée d'échanges. Accompagné de Bruno Sido, Béatrice Jehlé et de quatre jeunes Haut-Marnais, Paul Fournié était de la partie. «*Il y avait au moins 800 personnes, dont de nombreux jeunes*», témoigne le conseiller départemental, marqué par «*le discours d'une tonalité offensive de François Fillon*» et la présence de Gérard Larcher.

### Des drones pour 2018

Cette fois c'est officiel, le contrat est signé entre le ministère de la Défense et le fabricant retenu. (Lire aussi en page 32). Fournis par Sagem, les quatorze premiers drones seront livrés à l'armée française en 2018. Air 61<sup>re</sup> RA de Semoulliers, les premiers

### Prochains lotos

#### SOLIDARITE

- L'association Tchernobyl 52 organise son loto annuel, samedi 9 avril, à la salle des fêtes de Bologne dont les portes seront ouvertes dès 18 h 30 pour un début des tirages à 20 h. Pour réserver, appeler le 06.07.38.87.34 ou le 06.82.45.48.50. Buffet et buvette sur place.
- Le loto annuel de la délégation de la Haute-Marne, Vaincre la mucoviscidose, se déroulera samedi 16 avril, à la salle des fêtes de